



Cross 2011 : les résultats

publié le 12/11/2011

L'édition 2011 du cross du collège s'est déroulée vendredi 21 octobre. Grâce à toute la communauté éducative, cette journée sportive a encore été un moment très sympathique pour tous les élèves.

A noter cette année, un changement majeur dans l'organisation. Les courses se sont déroulées au stade de Prahecq selon une formule inédite. Il s'agissait pour les élèves de faire le maximum de tours de stade en 10 ou 12 minutes (selon le niveau) pour rapporter des points pour sa classe.

Dans le cadre de la liaison CM2/6ème, la participation des élèves de CM1 et CM2 de l'école de Prahecq a une nouvelle fois été une réussite. Un article sur le site de l'école : <http://sites79.ac-poitiers.fr/prahecq/spip.php?article158> ↗

Les professeurs d'EPS remercient les élèves pour leur participation et les enseignants, les agents, les surveillants pour leur collaboration. Un grand merci à tous !

Tous les résultats sont à télécharger en cliquant sur les liens ci-dessous.

Les élèves qui le souhaitent peuvent participer au cross départemental de l'UNSS qui aura lieu le mercredi 30 novembre au Cébron.

-  [resultats_primaires](#) (PDF de 19.5 ko)
-  [resultats_6eme](#) (PDF de 19.5 ko)
-  [resultats_5eme](#) (PDF de 19.4 ko)
-  [resultats_4eme](#) (PDF de 19.3 ko)
-  [resultats_3eme](#) (PDF de 19.4 ko)